
Herr Sundermann fragt an, in welcher Form die Verwaltung auf die Entwicklung des Kaser-
nengeländes durch die Gemeinde Boostedt reagiert. 
 
Dr. Tauras und Herr Hörst nehmen insbesondere mit Hinweis auf die Unterstützung des täti-
gen Konversionsmanagers Stellung dazu. 
 
 
 


